

Martes 09 de junio 2015

El Financiero Recibirán los nuevos gobernadores un endeudamiento mayor a 114 mil mdp

DAINZÚ PATIÑO A los nueve gobernadores electos en las votaciones pasadas les espera una deuda superior a 114 mil 600 millones de pesos, monto acumulado al primer trimestre. De este saldo, más de 12 mil millones de pesos pertenece a los municipios de los nueve estados y el resto al gobierno de las entidades y organismos estatales. El 1 de septiembre, cuando los gobernadores de Campeche, Nuevo León, Sonora, Michoacán, San Luis Potosí, Baja California Sur, Guerrero, Querétaro y Colima, tomen protesta, recibirán una deuda mayor a la del primer trimestre, pues se tendrá registro de la deuda del primer semestre que difundirá Hacienda el 14 de agosto. De acuerdo con estimaciones de Fitch Ratings, para el año se espera un aumento en la deuda de todos los estados de 10 a 15 por ciento, con un mayor ritmo a partir del segundo semestre de 2015, explicó Humberto Panti, responsable regional de Finanzas Públicas de la calificadora. Sin considerar la deuda de los municipios, de las nueve entidades, las más endeudadas son Nuevo León, con 55 mil 974.3 millones de pesos, Sonora con 17 mil 109 millones y Michoacán con 16 mil 652 millones de pesos. P.C. entidades federativas, deuda, finanzas públicas Temporal, el tipo de cambio a 16 pesos por dólar: CEESP

ISABEL BECERRIL Para los analistas del sector privado el precio del dólar por arriba de los 16 pesos en operaciones al menudeo es "temporal". Luis Foncerrada Pascal, director general del Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP), explicó que las presiones sobre el tipo de cambio tienen que ver con dos factores: la incertidumbre sobre el alza en las tasas de interés de la Reserva Federal y la búsqueda de mejores rendimientos por parte de los inversionistas. "Mientras la inflación se mantenga en 3 por ciento no hay por qué subir las tasas de interés, no debemos detener la economía", precisó. En ese mismo contexto, dijo que la postura adoptada por el Banco de México de no adelantarse a incrementar las tasas de interés es la correcta, además hay que tomar en cuenta que el FMI ya solicitó a la Fed que posponga el incremento de las tasas hasta 2016. P.C. CEESP, tipo de cambio Auge del shale gas en Estados Unidos a punto de detenerse El boom de shale que convirtió a los Estados Unidos en el más grande exportador de combustibles y trajo los precios de la gasolina de vuelta a los 3 dólares por galón está a punto de detenerse. La producción de las prolíficas formaciones de piedras de esquito como Bakken en Dakota del Norte y Eagle Ford en Texas disminuirán 1.3 por ciento a 5.58 millones de barriles diarios este mes, de acuerdo con estimaciones de la agencia de Administración de Información Energética. La caída será aún mayor en julio cuando baje a 5.49 millones, dijo la agencia este lunes. Con la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) resignada a no disminuir su producción, el petróleo y gas shale de Estados Unidos está bajo presión para rebalancear la oferta mundial. Todos en la industria desde EOG Resources, el mayor productor nacional de petróleo shale en el país, pasando por Andrew J. Hall quien maneja diversos fondos de inversión especializados, hasta los mismos bancos como Standard Chartered han pronosticado caídas en la producción de los Estados Unidos luego de la caída en los precios del petróleo a nivel internacional. Incluso en marzo el país produjo un récord no visto en cuatro décadas. "La producción tiene que caer porque la perforación de pozos de petróleo cayó 57 por ciento este año", dijo James Williams, presidente de WTRG Economics, una consultora de energía por teléfono desde Arkansas. "Las perforadoras las usamos en áreas donde son mucho más eficientes (...) eso retrasó la caída" dijo. P.C. Estados Unidos, shale gas Salario industrial, casi la mitad que en Chile

ZENYAZEN FLORES En México el salario en la industria manufacturera se ubicó en 2.5 dólares por hora en promedio al primer trimestre de 2015, por debajo del que paga la industria en Chile y Estados Unidos, aunque comparado con el vecino país del norte la brecha es más amplia, indica la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (ENOE). Los datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), basados en estadísticas oficiales de cada país, muestran que Chile pagó a sus trabajadores un salario promedio de 4.3 dólares por hora en el primer trimestre del año, que es casi el doble de lo que se pagó en México. Mientras que Estados Unidos pagó 19.7 dólares por hora en promedio, es decir, ocho veces más que la industria manufacturera en el país. El salario de los trabajadores mexicanos prácticamente se ha mantenido sin cambios en los dos últimos años, al ubicarse en 2.7 dólares por hora en 2014 y 2.6 en 2013. P.C. INEGI, salarios, sector industrial Las Afores Sura y PensionISSSTE lideran ganancias

Yuridia Torres Sura y PensionISSSTE son las Afores que otorgan a sus clientes los mejores rendimientos del Sistema de Ahorro para el Retiro, de acuerdo con datos de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar), en los primeros cinco meses del año. A mayo, ambas Afores se mantuvieron en los primeros lugares de la tabla de rendimiento neto. Sura mantiene el liderazgo en tres de las cuatro sociedades de inversión especializadas en fondos para el retiro, o Siefos Básicas (SB). En la SB4, los ahorros de los trabajadores de 36 años obtuvieron un rendimiento neto de 12.10 por ciento. En la SB3, que administra el retiro de las personas de 37 a 45 años, Sura ocupó la primera posición con 10.75 por ciento neto. En la SB2, donde están los trabajadores de 56 a 59 años, lideró la rentabilidad con 9.08 por ciento. En tanto, en la SB1, donde se concentran los trabajadores próximos a pensionarse, de 60 años o más, PensionISSSTE otorgó los mejores rendimientos, al ubicar una rentabilidad neta de 6.99 por ciento. P.C. Afores, pensión, seguridad social Luchar contra el cambio climático: prioridad de la FAO

HÉCTOR GUTIÉRREZ Las principales prioridades de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación (FAO por sus siglas en inglés) durante los próximos cuatro años serán elevar los niveles de nutrición y luchar contra el cambio climático, además de buscar erradicar el hambre mundial, indicó José Graziano da Silva, director general. Tras reconocer que 29 naciones han alcanzado la meta más estricta de reducir a la mitad el número total de personas que padecen hambre, según lo establecido por los gobiernos durante la Cumbre Mundial sobre la Alimentación (CMA) de 1996 en Roma, subrayó que el próximo paso debe ser la completa erradicación de la subalimentación crónica. Esta meta, junto con poner fin a la malnutrición, han sido incluidas en los Objetivos de Desarrollo Sostenible, que se completarán a finales de este año, estableciendo la agenda del desarrollo global para las próximas décadas. El director de la FAO señaló que una nutrición adecuada es el complemento a la seguridad alimentaria. "Necesitamos ambas: cantidad y

calidad deben ir de la mano," dijo. P.C. FAO, alimentos, hambre, cambio climático Perfila OCDE reporte de multinacionales país por país

DAINZÚ PATINO Previo a la reunión de líderes del G20 que se celebrará el 14 de noviembre, en Turquía, la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE) tendrá lista una serie de propuestas para el Paquete para la Implementación del Reporte País por País (CbC, Country-by-Country Reporting Implementation Package), el cual se contempla avance en más de 60 países. Lo anterior como parte de la acción número 13 para echar andar el BEPS (Plan de Acción contra la Erosión de la Base Imponible y el Traslado de Beneficios), impulsado por la OCDE y el G20. Cabe destacar que México es parte de ambos grupos. "Estamos a tiempo para entregar en octubre", señaló en webcast Pascal Saint-Amans, director del Centro de Política y Administración Tributaria de la OCDE. El paquete radica en las condiciones para la presentación de informes tributarios y financieros, país por país, donde las multinacionales tengan operaciones. Dichos informes, serán entregados a las administraciones tributarias de cada nación, de forma idéntica bajo una plantilla estándar y de manera anual. Se espera que sea a mediados de 2018 cuando las administraciones tributarias puedan comenzar a trabajar con la información proporcionada y relacionada con 2016. En marzo de 2019, las administraciones tributarias trabajarían con el reporte correspondiente a información de 2017. P.C. OCDE, finanzas públicas, administración tributaria Reforma Se ubica inflación en mínimo histórico

Por Adriana Arcos Cd. de México México (09 junio 2015).- En mayo, la inflación anual se ubicó en 2.88 por ciento, la menor tasa desde que se tienen registros, de acuerdo con el Instituto Nacional de Geografía y Estadística (Inegi). A tasa mensual, los precios al consumidor disminuyeron 0.50 por ciento en mayo, la más baja para un mismo mes en cuatro años. La baja fue apoyada por una caída en los precios de energéticos y agropecuarios, de 4.73 y 2.40 por ciento, respectivamente. La inflación subyacente, que elimina la variación de los precios más volátiles de los bienes y servicios como agropecuarios, energéticos y tarifas autorizadas por distintos órdenes de Gobierno, aumentó 0.12 por ciento mensual y 2.33 por ciento anual. Los chiles fueron los productos con mayores alzas: el poblano subió 25.44 por ciento, el serrano 22.93 por ciento y otra variedad de chiles frescos en 12.43 por ciento. P.C. INEGI, inflación Busca Nissan aumentar proveeduría local

Por Ulises Díaz Cd. de México México (09 junio 2015).- Nissan México busca que para 2016 sus compras de proveeduría local en el País sean de 7 mil 200 millones de dólares, dijo Horacio Saldívar, director de Compras de la empresa. Actualmente, en promedio, el contenido nacional de los vehículos que Nissan fabrica localmente es de 77 por ciento, que equivale a compras por 5 mil 600 millones de dólares, mientras que la expectativa para 2016 es llegar a un contenido de insumos de 84 por ciento, que equivaldrá al monto proyectado. La compañía tiene 300 proveedores Tier 1, asentados la mayoría en la zona del Bajío (Guanajuato, Querétaro) y especialmente en Aguascalientes, que es donde se asienta el mayor complejo de la armadora. "En los dos últimos años, el volumen de compras creció en 43.5 por ciento, un aumento de mil 700 millones de dólares para llegar a estos 5 mil 600 en 2014. P.C. industria automotriz Se redujo dependencia petrolera.- SHCP

Por Notimex París Francia (09 junio 2015).- La dependencia del Gobierno federal de los ingresos petroleros se redujo en forma significativa en la primera mitad del sexenio, afirmó el Secretario de Hacienda, Luis Videgaray. "Si comparamos el primer trimestre de 2012 con el primer trimestre de 2015 observamos en los datos una importante disminución de la dependencia de las finanzas públicas respecto a los ingresos petroleros. "Es decir, se produjo una despetrolización de las finanzas públicas. Las cifras son muy contundentes", subrayó el titular de la SHCP en una entrevista realizada durante su participación la semana pasada en la conferencia ministerial anual de la OCDE en París. El Secretario de Hacienda recordó que en 2012, en el primer trimestre, 40 por ciento de los ingresos del Gobierno federal procedían de los ingresos petroleros. P.C. SHCP, finanzas públicas Disminuyen reservas internacionales

Por Notimex Cd. de México México (09 junio 2015).- El saldo de las reservas internacionales en la semana que concluyó el 5 de junio fue de 193 mil 305 millones de dólares, lo que representa una disminución de 596 millones, informó el Banco de México. El instituto central detalló en su boletín semanal sobre su estado de cuenta que dicha variación se debió a la compra de dólares del Gobierno federal por 8 millones de dólares. Además de una reducción de 260 millones de dólares, resultado de la asignación en las subastas diarias de dólares sin precio mínimo, conforme al mecanismo autorizado por la Comisión de Cambios. Así como a una reducción de 328 millones de dólares derivada del cambio en la valuación de los activos internacionales, precisó el instituto central. Añadió que la base monetaria (billetes y monedas y depósitos bancarios en cuenta corriente en el Banco de México) aumentó en 14 millones de pesos, al alcanzar un saldo de un billón 057 mil 918 millones, cifra que implicó una variación anual de 21.4 por ciento. P.C. Banco de México, reservas internacionales Inicia parque eólico que vende luz a EU Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (09 junio 2015).- El parque eólico Energía Sierra Juárez, que exportará electricidad a Estados Unidos, arrancó operaciones. Las empresas constructoras, Infraestructura Energética Nueva (Ienova) e Intergen, tienen una participación de 50 por ciento en el proyecto, que implicó una inversión de 300 millones de dólares. Este parque eólico está ubicado en Tecate, Baja California, y tiene una capacidad de 155 megawatts que son suministrados por 47 turbinas marca Vestas de 3.3 megawatts cada una. "Las turbinas están situadas a lo largo de la cadena montañosa de la Sierra de Juárez, en el estado de Baja California, la cual cuenta con uno de los recursos eólicos más importantes de la costa oeste de Norte América. "Mediante un contrato de compraventa de energía a 20 años con San Diego Gas & Electric (SDG&E) el proyecto se interconectará con el sistema de Transmisión Suroeste (Southwest Powerlink) en la subestación East County de San Diego de SDG&E, mediante una nueva línea de transmisión transfronteriza. Asimismo el proyecto tiene el potencial de conectarse con la red de transmisión de México", informó Ienova en un comunicado. "Energía Sierra Juárez coincide con la celebración de los 20 años de Intergen en el mercado y representa un paso importante en nuestra historia. Este es el primer proyecto transfronterizo de energía eólica, el cual proveerá un recurso alternativo de energía renovable al sur de California. "La energía renovable es un área de crecimiento futuro para nosotros. Asimismo estamos comprometidos en expandir nuestro negocio en México", aseguró Niel H. Smith, presidente y director general de Intergen, según el comunicado.

http://biblioteca.iiec.unam.mx _PDF_POWERED _PDF_GENERATED 3 July, 2024, 12:21

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. sector energético, energía eólica El Economista Crimen y violencia erosionan PIB per cápita en México: FMI YOLANDA MORALES Los choques de la delincuencia que se han originado en los estados de México explican la erosión del Producto Interno Bruto (PIB) per cápita anual, que se refiere a la riqueza de las familias, al menos desde 1997, reconoce el Fondo Monetario Internacional (FMI). De acuerdo con investigadores del organismo, los crímenes generados por la violencia como el robo, el asalto y los suscritos por la delincuencia organizada han alimentado la movilidad de los mexicanos que deberían integrar la fuerza del trabajo, han afectado el flujo de las inversiones productivas y han alimentado la informalidad. P.C. FMI, finanzas públicas, inseguridad, PIB per cápita Reservas internacionales hilan siete caídas seguidas REDACCIÓN Las reservas internacionales presentaron una disminución por 596 millones de dólares y ubicaron su saldo en 193,305 millones de dólares. Esta fue la séptima caída al hilo de las reservas mexicanas. Pese a la reducción en la semana que terminó el 5 de junio, las reservas tienen un crecimiento acumulado al cierre de 2014, de 66 millones de dólares, informó el Banco de México (Banxico) a través de un comunicado. P.C. Banco de México, reservas internacionales Economía de EU muestra más signos de debilidad AGENCIAS El crecimiento económico en Estados Unidos muestra más indicios de debilidad, mientras que en países de la zona euro como Francia e Italia la recuperación está ganando fuerza, informó este lunes la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). El indicador mensual anticipado de la OCDE, que está diseñado para marcar puntos de inflexión en la economía, mostró bajas para Estados Unidos y para otras economías claves como China y Brasil. P.C. Estados Unidos, economía mundial Más de la mitad que cotiza no tendrá pensión ELIZABETH ALBARRÁN Para el 2021, más de la mitad de las personas que se encuentran registradas en una administradora de fondos de ahorro para el retiro (afore) no podrá obtener una pensión digna, dado que no alcanzarán las 1,250 semanas de cotización o bien por no haber ahorrado más, indicaron expertos. "Para los próximos siete años, la mayoría de las personas que se vaya a jubilar por el sistema de afores no alcanzará las 1,250 semanas que se requieren para obtener una pensión, y eso se debe a que constantemente se cambian al sector de la informalidad y dejan de cotizar", expuso Alejandro Villagómez, experto del Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE). P.C. Afores, pensiones, seguridad social La Jornada Claudia Ruiz Massieu promueve inversión en México Por Julio Reyna Quiroz México. La titular de la secretaría de Turismo, Claudia Ruiz Massieu, afirmó este lunes que "es el momento adecuado para invertir en México". La funcionaria se reunió con 30 inversionistas de China, Hong Kong y Macao, encabezados por Pansy Ho, secretaria general del Foro Global de Turismo y Economía, según informó la Sectur en un comunicado. Ruiz Massieu indicó que México cuenta con un "amplio portafolio de proyectos turísticos listos para recibir inversiones en asociaciones público privadas, así como grandes empresas nacionales dispuestas a iniciar proyectos en asociación con capital extranjero". P.C. turismo, inversión El País Latinoamérica supera la pobreza con mayores salarios pero no más empleos MARY STOKES Washington 8 JUN 2015 - 16:48 CEST Más salario pero no más empleo. Así se puede resumir el boom de América Latina visto con los ojos de los más pobres de la región. Al parecer, el auge de las materias primas durante más de una década elevó los salarios y niveles de vida de millones de latinoamericanos, incluso del 40 por ciento más pobre, al punto que muchos dejaron atrás la pobreza. Este fenómeno, sin embargo, no significó más oportunidades de trabajo, según destaca un nuevo informe del Banco Mundial. De hecho, los salarios en países no exportadores de materias primas crecieron mucho menos o incluso disminuyeron. Aún más, la tasa de participación laboral de ese 40 por ciento más pobre de la población cayó en 1.6 puntos porcentuales, mientras que aumentó 4.4 puntos en el 60 por ciento más rico de la población. P.C. Banco Mundial, América Latina, empleo, salario, pobreza